

Die Freiwillige Feuerwehr Aufkirchen trauert um ihren Ehrenkommandanten und Ehrenvorsitzenden

Johann Hirner

Hans Hirner war Feuerwehrmann mit Leib und Seele. Er war von 1982 bis 2001 zweiter Kommandant der FFW Aufkirchen. Durch sein großes Engagement und sein umfangreiches Fachwissen hat er unsere Feuerwehr zu einer modernen und leistungsfähigen Truppe geformt. Für seine großen Verdienste wurde er im Jahr 2004 zum ersten Ehrenkommandanten der FFW Aufkirchen ernannt. Auf seine Initiative wurde im Jahr 2006 auch der Feuerwehrverein gegründet. Er war von der Gründung bis zum Jahr 2016 1. Vorsitzender des Vereins und wurde im Jahr 2018 zum Ehrenmitglied und Ehrenvorsitzenden ernannt.

Wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Freiwillige Feuerwehr Aufkirchen

Peter Reiss 1. Kommandant

Michael Attenberger 1. Vorsitzender